



**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

28 janvier 2016

Nouvelle cheffe de l'Office cantonal de l'égalité et de la famille

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Isabelle Darbellay Métrailler au poste de cheffe de l'Office cantonal de l'égalité et de la famille (OCEF). Elle succède à Nicole Langenegger Roux, récemment désignée directrice de la Haute école de travail social (HETS) de la HES-SO Valais-Wallis.

Actuellement responsable des Ecoles-clubs Migros Valais, Isabelle Darbellay Métrailler est au bénéfice d'une licence en sciences politiques, complétée par un diplôme du centre de perfectionnement des cadres de Genève.

Entre 2000 à 2006, Isabelle Darbellay Métrailler a déjà travaillé en qualité d'adjointe puis de responsable ad intérim du Secrétariat à l'égalité et à la famille du canton du Valais (ancienne dénomination de l'office actuel). Elle est donc familière du domaine, des thématiques et des partenariats relevant de cet office.

Son expérience de la gestion de projets, son aisance au niveau de la communication et son engagement dans le domaine de l'égalité par le biais du service public lui confèrent ainsi un profil tout à fait adéquat en regard des tâches, défis et projets de l'Office.

La nouvelle cheffe de l'OCEF est âgée de 48 ans. Mariée et mère de trois enfants, elle est domiciliée à Ayent. La date de son entrée en fonction sera décidée prochainement.

Personne de contact :

Le conseiller d'Etat Maurice Tornay, chef du DFI – 027 606 50 05

